





COMUNICADO No. TSE-002-2010

TSE INICIA DIGITALIZACION CARTOGRAFICA

Con la finalidad de homologar datos para la actualización de la División Política Geográfica Electoral (DPGE), el Pleno de Magistrados del Tribunal Supremo Electoral, sostuvo hoy una reunión interinstitucional con diferentes instituciones que manejan información relacionada con la geografía y cartografía nacional, y a la vez para dar a conocer el Proyecto de Digitalización Cartográfica.

Uno de los propósitos fundamentales es la actualización y reorganización del voto domiciliario a nivel departamental, municipal, aldeas y caseríos del país, en vista del crecimiento de la población en general y la migración interna de la ciudadanía.

Concurrieron a la cita los titulares o representantes de la Secretaría de Gobernación y Justicia, Secretaría de Educación, Secretaría de Planificación (SECPLAN), Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), Instituto Nacional de Estadísticas (INE), Registro Nacional de las Personas (RNP), Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), Programa de Administración de Tierras de Honduras (PATH), Dirección General de Catastro y Geografía, entre otras.

Las conclusiones de este importante evento servirán para continuar fortaleciendo la democracia hondureña y la participación de los hondureños en los procesos electorales.

Tegucigalpa, Municipio del Distrito Central, 5 de mayo del 2010

RELACIONES PÚBLICAS